

**VÉLO.** Aude Vélo Voyage, le vélo autrement...

# Les Sacochards Cathars sont là

Aude Vélo Voyage (Aud'2V), le nouveau groupe du vélo autrement, a Carcassonne comme épicerie; ses adhérents, les Sacochards Cathars, viennent de l'agglomération, l'Aude, la région et pour certains plus loin encore.

Leurs sacoches qui ont déjà une solide expérience audoise, française, européenne et même mondiale puisqu'elles ont aussi baroudé loin du vieux continent, voyageront cette année encore, autour et loin de leur base carcassonnaise.

Le vélo, mobilité active, au quotidien urbain où de loisir en voyage, c'est la santé tout en préservant la planète. C'est aussi la liberté totale, un art de vivre à la portée de tous. Simplicité, contemplation, autonomie, découverte de paysages, de visages et s'en enrichir pour le

plein de petits bonheurs, tel est le credo des Sacochards.

Le groupe qui adhère à la FFCT (Fédération française de cyclotourisme) et l'AF3V (Association française pour le développement des véloroutes et voies vertes) a effectué une de ses premières escapades à Cailhau où Gérard Afflatet, maire de la localité, les a accueillis et Vetty les y a invités autour d'un cassoulet convivial.

Outre les déplacements doux et la découverte, buts d'Aud'2V, le groupe va mener une triple action à fort potentiel touristique dans l'Aude: le vélo quotidien urbain dans le Carcassonnais et ses pistes cyclables; le vélo tourisme loisir sur la voie ferrée désaffectée Bram-Mirepoix, voie verte en devenir.

Le vélo tourisme loisir par la fi-

nalisation audoise de l'itinéraire d'intérêt national sur la berge du canal du Midi. Son classement, voie verte des Deux Mers en continuité de Bordeaux à Sète, sera acquis une fois ses 120 km traités en revêtu lisse non poussiéreux, confortablement accessible aux vélos, rollers, fauteuils et tourisme-handicap. La portion Castets-en-Dorthe près Bordeaux à Avignonnet, soit 243 km, étant elle classée Voie verte aux normes AF3V depuis 2009.

Un groupe de travail a été formé pour Bram-Mirepoix, composé de Gérard Afflatet, maire; André Meillet, membre du conseil économique et social au conseil général; Yvette Albert, trésorière Aud'2V.

Par ailleurs, les paroles de Régis Banquet, conseiller général du canton d'Alzonne, sur une inter-

pellation de Max Vallès au cours de l'AG du comité départemental de cyclotourisme à Sainte-Eulalie, sont encourageantes pour le canal, une pratique sécurisée du vélo, l'image, le tourisme et l'économie du département.

L'Aude aura-t-elle enfin son projet d'ensemble d'itinéraires cyclables qu'elle mérite?

La désignation d'un conseiller « monsieur voie verte » serait un signe d'une volonté politique apte à faire avancer ce dossier. Les Sacochards Cathars, où la parité femmes-hommes est effective, ouvrent en grand aux Audois leur groupe Aud'2V, afin de s'initier à voyager autrement dans la simplicité, près de chez soi d'abord et plus si affinité, de façon durable et ludique à bicyclette... Ce serait aussi, un ap-



Une autre façon de pratiquer le vélo. / Photos DDM, archives

pui nécessaire aux actions voies vertes dans le 11.

Un site pour s'informer sur Aud'2V: <http://trail-fou.chez-alice.fr>